



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Référence	<b>84575752</b>
Prix	<b>2 286 €</b>

## Plan-de-la-Tour Maison à louer (83120)

Location saisonnière Ce charmant Mas Provençal, situé à seulement 5 minutes à pied du village, offre un salon séjour spacieux avec une magnifique cheminée, donnant sur une terrasse ensoleillée face à la piscine de 10x4 mètres, équipée de transats pour 6 personnes. La cuisine indépendante est entièrement équipée, avec en plus une arrière-cuisine et une salle de douche avec toilettes. Au rez-de-chaussée, vous trouverez deux chambres avec des lits queen-size (160 cm) et une salle de bains, avec des toilettes séparées. À l'étage, une mezzanine mène à une chambre avec un lit king-size (180 cm), sa ...

*"This charming Provençal farmhouse, located just a 5-minute walk from the village, offers a spacious living room with a beautiful fireplace, opening onto a sunny terrace facing the 10x4-meter pool, equipped with sun loungers for 6 people. The independent kitchen is fully equipped, with an additional utility room and a shower room with toilet. On the ground floor, you will find two bedrooms with queen-size beds (160 cm) and an additional shower room with separate toilet. Upstairs, a mezzanine leads to a bedroom with a king-size bed (180 cm), its own terrace offering stunning views of the pool ...*

## **AGENCE ELVI**

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

